

Anlage zur Beschlussvorlage Nr. 344/2014-2020: "4. Satzungsänderung über Erhebung von Elternbeiträgen zur OGS"

Gültige Elternbeiträge zur OGS ab 01.08.2013						
Stufen	Einkommen * von	Einkommen* bis	Differenz der Einkommensstufen	Elternbeitrag monatlich	Differenz zur Vorstufe	
1	0 €	15.000 €		15,00 €		
2	15.001 €	20.500 €	5.499 €	24,00 €	9,00 €	
3	20.501 €	27.000 €	6.499 €	37,00 €	13,00 €	
4	27.001 €	34.500 €	7.499 €	54,00 €	17,00 €	
5	34.501 €	43.000 €	8.499 €	80,00 €	26,00 €	
6	43.001 €	52.500 €	9.499 €	105,00 €	25,00 €	
7	52.501 €	62.000 €	9.499 €	128,00 €	23,00 €	
8	über 62.000 €			170,00 €	42,00 €	

(*: Jahresbruttoeinkommen)

Vorschlag Elternbeiträge zur OGS ab 01.08.2016						
Stufen	Einkommen* von	Einkommen* bis	Differenz der Einkommensstufen	Elternbeitrag monatlich	Differenz zur Vorstufe	Erhöhung um
1	0 €	18.750 €		18,00 €		3 €
2	18.751 €	24.250 €	5.499 €	27,00 €	9,00 €	3 €
3	24.251 €	30.750 €	6.499 €	42,00 €	15,00 €	5 €
4	30.751 €	38.250 €	7.499 €	60,00 €	18,00 €	6 €
5	38.251 €	46.750 €	8.499 €	90,00 €	30,00 €	10 €
6	46.751 €	56.250 €	9.499 €	118,00 €	28,00 €	13 €
7	56.251 €	62.000 €	5.749 €	145,00 €	27,00 €	17 €
8	über 62.000 €			170,00 €	25,00 €	

(*: Jahresbruttoeinkommen)